

# **Kegeln: Reichenbach zieht ins Finale ein**

**MARKKRANSTÄDT.** Bei den Deutschen Senioren-Einzelmeisterschaften in Markranstädt (Sachsen) vertrat Anita Reichenbach die Farben des TuS Gerolsheim und des DCU-Landesverbands Rheinhessen-Pfalz. Reichenbach fällte im Vorlauf 489 Kegel und wurde damit Dritte. Im Finaldurchgang der letzten vier Keglerinnen konnte sie jedoch nicht mehr ihr komplettes Leistungsvermögen abrufen, teilt der TuS Gerolsheim mit. Insbesondere im Spiel in die Vollen hatte Anita Reichenbach im Vergleich zur Konkurrenz das Nachsehen. Mit 435 Holz in der Finalrunde und insgesamt 924 Kegeln belegte sie am Ende den achten Platz. |rhp/gnk